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产品名称 入驻京东以后，京东的主要流量渠道有哪些？

公司名称 北京好麦麦科技有限公司

价格 1.00/件

规格参数

公司地址 北京市朝阳区建国门赛特广场一层

联系电话  18518318130

产品详情
这篇文章主要讲解运营的主要访客渠道，访客渠道是访客增长的重要前提，你要知道哪些访客渠道是适合自己的？对比行业爆款，你缺失哪些访客渠道？然后去进行拓展，访客获取能力是京东运营的必备能力，店铺想要提高销售，就一定要在访客上下功夫。

一、免费搜索

搜索访客是京东*重要的一个访客渠道，因为搜索访客带来的都是精准访客，行业里能够做起来的爆款，也都是搜索做的好，它核心关键词的排名都很靠前。搜索访客有两大分支，一个是免费搜索，一个是付费搜索，免费搜索靠积累权重，付费搜索靠广告推广。

搜索访客的优化难度是比较大的，因为这需要付出极大的时间成本和金钱成本，尤其是市场中的一些红海类目，想要做好搜索，更是难上加难。想要做好搜索访客，产品核心关键词的排名一定要进入到app前5页。

二、免费推荐

免费推荐是很多店铺都会忽视掉的一个访客渠道，它和购物触点的曝光位置都是一样的，只不过一个是免费，一个付费，但是免费的访客，可并不是那么好得到的，想要得到免费的推荐访客，产品的整体数据表现在行业中就一定要很强势！如果你的产品在行业中访客、转化、销量表现都很好，那么平台就会给你分发更多的推荐访客，这就是强者恒强的道理。

一个新品在前期基本获取不到免费推荐，因为在前期它的访客和销量表现在行业中都很差，所以如果你的产品是新品，切记在前期一定不能盲目的去优化免费推荐，新品前期要先做好搜索优化，而不是做推荐，因为搜索的转化本身就高于推荐。

三、智能投放-京速推

目前京速推是一个比较热门的访客渠道，登场率比较高，它主要针对付费搜索和付费推荐。京速推有爆款推广、打爆推广和新品推广，目前爆款推广和打爆推广的登场率都是比较高的，京速推主要是智能投放，整体操作都比较简单，非常适合新手运营操作。

很多运营在快车和京速推之间不知道要选择哪个去做？京速推可以满足日常销售的需求，但是访客效果不是很好，人工可控的地方不多。如果你比较在意访客量级，你可以用快车，如果你只在意日常销售，那么你就可以去用京速推。

四、快车

快车是所有推广工具中效果*为稳定的，快车的投放渠道主要是搜索+商品定向，对于新手运营来说，前



期只要做好搜索渠道就可以，商品定向比较挑品，如果产品没什么竞争力，不是很建议你去做。快车的操作很复杂，操作的知识点很多，你需要会设置关键词、时间、地域、出价、抢排名、人群、卡位等等。

快车可以做好日常推广，可以满足访客需求，也可以引导免费搜索，对免费搜索起到带动作用，增加产品的搜索权重，但是这需要持续性的推广，要一直投钱。高客单、利润率高的产品都是适合做快车的，低客单的产品不适合，往往ROI都会很低，也很难实现盈利。

五、购物触点

购物触点做的是付费推荐，推荐访客分为免费推荐和付费推荐，购物触点做的就是付费这部分，不需要产品的权重积累，就可以快速的让产品在推荐中有曝光，推荐访客整体的访客量级是比较大的，适合快速拉新，对于自身带有“逛”属性的产品是比较适合的，但是不适合标品，标品主要靠免费搜索。

购物触点目前和京东展位合并了，曝光渠道主要针对推荐+首焦，整体的访客曝光效果很好，但是转化比较低。在投放购物触点之前，**是选择海投推荐中效果表现好的产品去进行投放，触点也会更好的精细化运营，放大访客。

六、智能投放-海投

基本每一个店铺都要开海投，海投这个访客渠道非常重要，它是推广你全店商品的，千万不要把快车和海投混为一谈，快车你推广一个产品花100，海投推广你全店商品难道也能花100吗？所以如果海投的投产比较好，我们就可以多给海投预算，做好全店商品的推广。

海投和京速推，可人工操作的地方都不多，所以它们都叫智能投放，如果想要精细化运营付费搜索，可以做快车，如果想要精细化运营付费推荐，可以做购物触点。智能投放不能精细化运营，智能投放是帮助我们省力的，一定要分清智能投放工具和精细化运营工具的区别。

七、内容营销

有很多新手运营不知道内容营销是干什么的？其实你看到的一些图文或者视频推广产品的，都是内容营销。之前京东内容营销的形式有很多，有种草秀、发现好货、好物榜、短视频等等，目前好用的就剩下短视频了，其他的在今年有的下线了，有的访客弱化了。
短视频有单独的曝光渠道，一个是在首页-逛，一个是在搜索结果页中穿插，如果你产品的销量还不错，那么你就可以去做短视频，但是想要做好短视频也和快车一样，需要一个持续性，需要多篇发布，只发布一两条视频，也是没有什么效果的。

八、京挑客

京挑客可以快速提高商品成交，但是就是利润薄。京挑客可以在站外帮我们去推广商品，它是cps的计费模式，按照成交付费。挑客主要是做低价冲量，挑客针对的人群基本都是女性客户群体，宝妈是比较多的，所以在做推广前，一定要考虑自己的产品适不适合这个渠道？能不能够满足人群的需求？一般来说，低客单的产品做cps，效果都是比较好的。

为什么有的产品挑客不爱接呢？如果你的产品售价比较高，评价数少或者不够大众，这些产品一般都是推不动的，所以很少有人愿意接。挑客都有自己专门的推广渠道，一般来说低客单、品牌的商品做cps效果都很好！
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